



## 光明中学校だより

ひかり 明るい みんなの笑顔 心がステキ 光明中 ~人と人のつながりがたからもの~

第14号【令和8年1月13日】 生駒市立光明中学校 校長 斎藤 稔

### 今年もよろしくお願ひします

2026年、令和8年の幕開けです。冬休みを終え、生徒たちが新たな気持ちで学校生活を迎える姿に、私自身も心を引き締め、教育活動に全力で取り組む決意を新たにしております。

さて、先日、3学期の始業式を行いました。学期の始まりに、私が生徒たちへ必ず伝えている言葉があります。

**Do your best, trust yourself, and have your own pride!**

「Do your best」は「最善を尽くす」という意味です。今の自分にできることを精一杯やってほしい。「Trust yourself」は「自分を信じる」という意味です。努力してきた自分を認め、次の一步を踏み出す勇気を持ってほしい。「Have your own pride」は「自分の誇りを持つ」という意味です。自分の努力や行動に胸を張り、昨日の自分より少し成長したことを誇りに思ってほしい。この3つの言葉に、私の願いを込めています。

3学期は、1年間のまとめをする大切な時期です。1年生は中学校生活に慣れ、2年生は学校の中心として活躍し、3年生は進路に向けて努力を重ねてきました。それぞれの学年で、これまでの歩みを振り返り、次のステップに備える学期です。

3学期早々、2年生は技術の授業で大根の収穫学習を行いました。生徒たちの手によって植えられた小さな種が、100日後には立派な大根に育ちました。この大根のように、心身ともに大きく成長し、自信を持って卒業、進級できる3学期になるよう、教職員一同、生徒たちに寄り添いながら支えてまいります。

保護者の皆様には、これまで本校の教育活動に温かいご理解とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。今後も、生徒たちの健やかな成長のために、家庭・地域・学校が一体となって取り組んでまいりたいと考えています。今年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

